

ATELIERS

♥ Yoga du Cœur

Lundi 2 mars à 14h30 à la MAS*

Pour favoriser la concentration, le calme et permettre un meilleur sommeil, nous proposons des ateliers découverte de Yoga Nidra pour offrir un équilibre au corps et apaiser le mental.

organisé par Femmes Solidaires

Informations et inscription : 06 37 64 92 53

♥ Mains du cœur

Mardi 3 mars à 14h30 à la MAS*

Un temps pour prendre soin de ses mains en toute simplicité et convivialité.

Atelier proposé par Catherine Lavios.

♥ Esthétique du Cœur

Mercredi 4 mars à 14h30 à la MAS*

Géraldine propose des « soins pour tous » et s'occupe de celles et ceux qui n'ont pas l'habitude de se faire bichonner.

Pour tous les ateliers, une participation de 1€ par séance est demandée.

Pour s'inscrire (sauf pour le yoga), s'adresser à la MAS*.

RENCONTRE

Vendredi 6 mars à 14h à la MAS*

Diaporama sur une coopérative de femmes en Inde (au Nord de Calcutta) qui filent et tissent toujours le coton et la soie à la main.

Présenté par Serge Bruant.

JEU

Lundi 9 mars à 14h à la MAS*

Venez partager un moment d'échange autour du jeu **Budgetissimo**.

Proposé par Bertie Laude de l'UFCS.

Participation ouverte à toutes et à tous.

Pour s'inscrire, s'adresser à la MAS*

CONTACT ET INFORMATIONS :

*** Maison des Alternatives Solidaires (MAS)**

3, rue Saint Victor

30200 BAGNOLS/CEZE

mas-bagnols@orange.fr



Nous vous invitons à venir vous inscrire sur place ou au 04 66 39 46 29

Sauf mention contraire, toutes les manifestations ont lieu à Bagnols/Cèze



Femmes

12^{ème} édition

DU MONDE

Février-Mars 2015



SPECTACLE/CINEMA/EXPOSITION/ATELIERS

BAGNOLS-SUR-CEZE

Infos : 04 66 39 46 29/06 79 16 29 57

Des événements organisés par le collectif Femmes du Monde



CINEMA

« Les merveilles », Film réalisé par Alice Rohrwacher, Italie, 2015.

Dans un village en Ombrie, c'est la fin de l'été. Gelsomina vit avec ses parents et ses trois jeunes sœurs, dans une ferme délabrée où ils produisent du miel. Volontairement tenues à distance du monde par leur père, qui en prédit la fin proche et prône un rapport privilégié à la nature, les filles grandissent en marge. Pourtant, les règles strictes qui tiennent la famille ensemble vont être mises à mal par l'arrivée de Martin, un jeune délinquant accueilli dans le cadre d'un programme de réinsertion, et par le tournage du « Village des merveilles », un jeu télévisé qui envahit la région.



« Village des merveilles », un jeu télévisé qui envahit la région.

CINE 102 à Pont-St-Esprit

Mercredi 4 et jeudi 5 mars à 21h

Vendredi 6 mars à 17h30 et 21h

Samedi 7 et dimanche 8 mars à 17h

Plein tarif : 6.30€ - Infos : 04 66 39 43 34

CITOYENNETÉ ET LAÏCITÉ

Avec **Soad Baba Aïssa** du Réseau Education Populaire et de Femmes Solidaires le **Mercredi 4 mars autour du thème citoyenneté et laïcité**

De 9h30 à 11h30 : à la MAS*, passez vous exprimer et partager un café offert à l'heure du marché.

A 20h : Salle A du Centre Culturel L. Lagrange

Rencontre-débat ouvert à tous.

EXPOSITION

Du lundi 23 au samedi 27 février de 10h à 12h et de 15h à 18h au Centre d'Art Rhodanien Saint-Maur

Vernissage le lundi 23 février à 18h30

Cinq artistes déclinent la féminité et le monde à travers leurs œuvres.

Les séjours en Afrique et en Amérique Latine de **Christiane Bacheré** ont largement inspiré sa perception de l'harmonie des couleurs et ses constructions abstraites inspirées des réalités locales. Elle a travaillé avec le peintre Barnabé Salah à Lomé.



Estelle Albenque est elle aussi tombée amoureuse de l'Afrique. Les tissus africains appelés Wax l'ont toujours fascinée. Elle s'inspire de ce qu'elle a vu, de contacts qu'elle a pu avoir avec des peintres sénégalais et burkinabés.



Laura Blanco Martinez est espagnole. Elle a commencé à peindre dans des petites écoles d'art à Alicante avec le but de connaître les techniques de la couleur et des formes, toujours à la recherche de capter au-delà de l'oeil.



Carole Accursi travaille les formes et les couleurs en toute liberté. Chaque toile est un combat. Elle utilise principalement des encres de couleurs, des pastels et de la peinture acrylique par petites touches.



Artiste autodidacte **Anna Preiss** modèle ses créatures de fil de fer faisant surgir un monde coloré et ludique, fruit d'une expression instinctive et jubilatoire.



SPECTACLE

Samedi 7 mars à 20h30

La Scène – Chapelle des Pénitents (Pont-Saint-Esprit)

Tarifs : 10 € ; 8€ (chômeurs, étudiants...); gratuit pour les – de 12 ans

« **Les sensibilités d'Agathe** » Spectacle de mime tragico-poétique par la compagnie Agate Armoise et Salamandre, écrit, mis en scène et en mouvement par **Caroline Deyber**, mis en musique par **Constance Colle** et **Ludovic Granseigne**.

Agathe est un personnage venu d'une autre époque, une jeune femme amoureuse, pleine d'espérance, qui aspire au bonheur. Mais, livrée à elle-même, elle doit évoluer dans le monde du travail et ses méandres pour survivre. De petit boulot en petit boulot, elle s'accroche, titube, désespère... et finalement, préférerait ne pas perdre sa vie.

Un spectacle qui nous emmène dans l'univers poétique de la pantomime et du cinéma muet, un spectacle puissant

et délicat où la musique, livrée en direct, renforce les émotions et donne la parole à ces émotions sans voix.



La 1^{ère} partie de la soirée sera assurée par le groupe **IRIS MUSIC LIVE, musiques et chants traditionnels irlandais**

Selon le rythme, la mélodie et l'harmonie caractéristiques d'un morceau, cette musique traditionnelle est recréée dans un style original grâce aux qualités musicales de chacun des musiciens. Leur jeu complice emmène le public dans des couleurs et ambiances évocatrices de l'identité de l'Irlande.